
          5 月 12 日（火）12:00 開会 
           高島会員 

会長の時間   川崎健輔 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

藤居ガバナーようこそおいでくださいました。そして、

今日から入会される木内友則さんようこそおいでくだ

さいました。また、卓話をしていただく明秀学園の小泉

さん、福地先生、米山奨学生の庄さん、ようこそおいで

くださいました。 

会員の皆さんは GW、何をして過ごしたでしょうか。私

は充実した日を過ごしました。4 日、5 日と田植えをし

てまいりました。田植えも 4 回目なのですが、他の皆様

はやはりやり方が違います。端から始めると効率が悪い

のが分かりました。6 日はゴルフに行ってまいりました。 

家族のことなのですが、次女が入籍しました。結婚式

をやってから入籍かなと思っていたのですが、今の若い

人たちは入籍が先のようです。旦那はプロ棋士でして、

週刊新潮に結婚の記事が出ておりました。私のことも一

行書いてありました。「健やかに育てたのでしょう」と

お褒めの言葉を頂きました。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

 

幹事報告        千葉幹事 

 

 第 11 回理事会を本日行いますので宜しくお願い致

します 

 ユネスコのカレンダーがありますので、帰りにお持

ちいただければと思います。 

 

委員会報告 

 

職業奉仕委員会          石川委員長 

 外部卓話をお願いしておりました方の都合が悪く

なりました。私の妻が、「生と死」について卓話さ

せていただきます。宜しくお願い致します。 

 

 

出席報告       朝日会員 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29名 19名 10名 73.08％ 5名 100％ 5名 

 

 

ニコニコ BOX       小倉委員長 

 

 次女が結婚（入籍）しました。ガバナーようこそお

いでくださいました。 

川崎会長 

 ガバナーようこそおいでくださいました。 

千葉幹事・石川 悟・池澤 健・石川國博・ 

川村昌弘・信太克己・千葉 隆一・朝日正道・ 

 
第 2820地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 27年 05月 19日（火） 【プログラム】卓話 / 職業奉仕委員会 

次 回 例 会：平成 27年 05月 26 日（火） 【プログラム】クラブフォーラム / 次年度計画 

 

 

 

 

■会 長  川 崎 健 輔 ■副 会 長  石 川  悟 
■幹 事  千 葉 省 三  ■会報委員  高 島 章 行 
 

例 会 報 告 

■ 5月の例会予定  

12 日 卓話 / 国際奉仕委員会 19日 卓話 / 職業奉仕委員会 26日 クラブフォーラム / 次年度計画 



鹿志村高道・佐藤信彦・星 勝治・木内友則・ 

小倉正美・荒川浩信 

 米山留学生 庄文晋（ショウ ブンシン）君 1年間よ

ろしく。 

高島章行 

 選挙で大変御世話になりました。尚本日は欠席です。

（まだ残がありまして） 

白土仙三郎 

 小泉花野さんの留学体験をお願いします。 

木本貴一 

 5 月 9 日茨城 G.Cで行なわれたサロンパス・レディ

ースに行ってきました。元気をもらいました。 

山本忠安 

 連休中、庭の踏石の模様変で汗を流しました。 

宮本尚彦 

 5 月 7 日よりひたち医療センター新棟で診療開始と

なりました。飾り時計ありがとうございました。 

小澤 興 

 藤居彰一ガバナー 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 39,000 円 累計額 1,252,080 円 

 
 
プログラム 
 

新入会員バッジ授与    木内友則さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 みなさん、こんにちは。川崎会長からラブコールを

いただきまして入会いたしました。 

 三井生命の木内と申します。 

 いろいろわからないことがありましたら、温かく教

えていただけたらと思います。宜しくお願い致しま

す。 

 

 

 

 

 

 

米山奨学生へ奨学金の授与        庄文晋君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

御礼       藤居ガバナー 

 地区大会と記念ゴルフ大会では、日立南 RCの皆様

には大変お世話になり、誠にありがとうございまし

た。 

 第一分区の意地は示せたのではないかと思います。 

 

卓話 

国際奉仕委員会         木本委員長 

 今日はハワイに 1ヶ月留学してきました、小泉花野

さんの留学体験報告をいただきたいと思います。宜

しくお願い致します。 

 ワイキキ RC との交換留学は 8年目になります。姉

妹クラブを継続させるには、共同事業をすることが

良いと思っています。 

 今回が一番レベルが高かったと IKKOさんも申して

おりました。 

 

明秀学園      小泉花野さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ホストファミリーの紹介 

 日立の樹を見に行きました。 

 学校はとても大きかったです。たくさんの友達を作

ることが出来ました。 

 放課後はビーチに行ったり、ショッピングに行った

りしました。 

 食べ物、飲み物のサイズがどれも大きく驚きました。 

 ハワイに行き、文化や歴史を知ることができました。 

 日立南 RCのご支援ご協力により、日本では出来な

い経験を沢山させていただきました。ありがとうご

ざいました。 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


